

Communiqué de presse
Paris, le 21 novembre 2023

**Chammas & Marcheteau, conseil acquéreur dans l'opération de
LBO majoritaire sur BH Technologies (Smart City)**

Chammas & Marcheteau a conseillé Yotta Capital Partners accompagné de Sofiouest et BNP Paribas Développement dans le cadre de l'acquisition de la majorité du groupe BH Technologies.

Créé en 1998, BH Technologie est le pionnier français des solutions innovantes et des applications connectées à destination des marchés de la gestion de l'éclairage public et la collecte des déchets.

L'entrée à son capital de Yotta, de Sofiouest et de BNP Paribas Développement va permettre au Groupe de poursuivre son développement en France et sur de nouveaux marchés.

L'équipe de **Chammas & Marcheteau** était composée de **Lola Chammas** (associée), **Romain Penloup**, **Florent Gassies**, **Pierre Rougemond**, **Nathan Joder** et **Mathilde Marty** (avocats) sur les aspects *corporate*, et de **Christophe Moreau** (associé) et **Marjorie Masoni** (avocate) sur les aspects fiscaux.

A propos de Chammas & Marcheteau

Chammas & Marcheteau, société d'avocats indépendante, accompagne les entreprises et les fonds d'investissement dans leurs transactions et leur stratégie de développement en France et à l'international. Fort de 60 spécialistes du droit des affaires, dont 13 associés, il propose à ses clients des expertises en Private Equity, Fusions-Acquisitions, Fonds et Services Financiers, Corporate, Fiscalité, Propriété Intellectuelle et Technologies de l'Information, Restructuration et Retournement ainsi qu'en Droit Social.

**Chammas & Marcheteau, advisor to purchaser in the
majority LBO of BH Technologies (Smart City)**

Chammas & Marcheteau advised Yotta Capital Partners, together with Sofiouest and BNP Paribas Développement on the acquisition of a majority stake in the BH Technologies group.

Founded in 1998, BH Technologie is a French pioneer in innovative solutions and connected applications for the public lighting management and waste collection markets.

The entry in its capital of Yotta, Sofiouest and BNP Paribas Développement will enable the Group to continue its development in France and in new markets.

The **Chammas & Marcheteau** team consisted of **Lola Chammas** (partner), **Romain Penloup**, **Florent Gassies**, **Pierre Rougemond**, **Nathan Joder** and **Mathilde Marty** (associates) on corporate aspects, of **Christophe Moreau** (partner) and **Marjorie Masoni** (associate) on tax aspects.

About Chammas & Marcheteau

Chammas & Marcheteau is a Paris-based independent law firm that advises companies, investment funds and entrepreneurs on their transactions and development strategies in France and abroad. With 60 specialists in business law, including 13 partners, the Firm offers its clients expertise in Private Equity, Mergers & Acquisitions, Funds and Financial Services, Corporate, Restructuring and Turnaround, Tax, Intellectual Property and Information Technology, and Employment Law.